
令和４年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

令和４年１２月２日（金）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）市内における「無園児」に対しての見解について

（２）市内の無園児実態調査や把握について
①出生届が出されてから、市はどのように関わっているか
②市内の無園児の実態調査は行われているのか
③児童相談所や保健所等との連携について

④幼稚園や保育園との連携について 保健福祉部長・教育部長

⑤今後に向けての対策は 保健福祉部長

（３）市長の見解は 市長

（１）不登校に対する基本的な考え方は

（２）不登校児童・生徒の推移について
①予兆の把握についてはどのように行っているのか
②不登校児童・生徒の人数の推移は
③小学校、中学校における各学年の不登校の状況は

（３）不登校の原因の把握と改善方法について
①原因の把握をどのように行っているのか
②原因は多岐にわたると思われる。原因別の改善方法は

（４）スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーの取組について
（５）不登校児童・生徒を支援する学校以外での居場所について
（６）不登校防止についての見解（総括）

教育長

（１）笠懸西小学校での授業内容の現状について
（２）他校への貸出し状況について

教育部長

（３）電子黒板導入の現状について
（４）現段階での検証報告と今後について

教育長

１．幼稚園や保育園に通っていない「無園児」につ
いて

保健福祉部長

２．不登校防止の取組とサポート体制について

教育部長

３．電子黒板採用について
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須藤日米代

１１月１６日受付
（9：10）
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令和４年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）帯状疱疹ワクチン接種助成事業の導入について
①帯状疱疹ワクチン接種助成についての調査状況は

保健福祉部長

②帯状疱疹ワクチン接種助成事業の導入への市長の見解は 市長

（２）養育費に関する公正証書作成費用の補助事業の導入について
①公正証書作成費用の補助事業について、その後の状況と見解は

保健福祉部長

②公正証書作成費用の補助事業の創設への市長の見解は 市長

（３）多目的トイレや男性トイレへのサニタリーボックス設置について
①現在、公共施設内の多目的トイレや男性トイレに、サニタリーボックスを設置している箇
所はあるか。また、今後の見解は

保健福祉部長

②多目的トイレや男性トイレにサニタリーボックス設置への市長の見解は 市長

（４）若年のがん患者在宅療養支援事業について
①介護保険適用外となる若年（３９歳以下）のがん患者への在宅療養支援の現状は

保健福祉部長

②若年のがん患者在宅療養支援事業についての市長の見解は 市長

（１）福岡大橋拡幅整備について
①福岡大橋は、渡良瀬幹線道路塩原工区から国道１２２号線接続までの整備計画の中
でどのようになっているのか

都市建設部長

②福岡大橋拡幅事業計画についての今後の見解は 市長・都市建設部長

（２）ふるさと往来センター跡地利用とみどり市多世代交流館～Link　基本構想について
①ふるさと往来センターや塩原生活改善センターの移設・廃止後の跡地の活用は

②みどり市多世代交流館～Link　基本構想での防災機能エリアや地場産物振興機能エ
リアの計画は

③みどり市多世代交流館を北部の防災拠点に位置付ける等の市長の見解は 市長

（３）北部の観光振興の第２の交通対策について
①北部の観光振興に観光タクシーのような第２の交通対策が必要と思うが見解は

産業観光部長

②第２の交通対策についての市長の見解は 市長

（４）大間々町の過疎対策債の利用計画について
①大間々町の過疎対策債の利用計画は

総務部長

②東町・大間々町の過疎対策債の利用による北部の活性化についての市長の見解は 市長

副市長
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髙草木良江

１１月１６日受付
（16：25）

１．市民が幸せを実感できる支援について

２．北部の活性化について
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）交通弱者の移動手段整備におけるこれまでの経過と現状は 総務部長

（２）運転免許証返納をしやすい環境づくりにおいての課題は 総務部長・危機管理監

（３）公共交通の利便性向上においての展望は 副市長・総務部長

（１）市内文化施設、スポーツ、レクリエーション施設利用申込みにおける現在の課題と市
民からの声は

副市長・総務部長・産業観光部長・教育
部長

（２）申込み利用条件における課題と市民からの声は
副市長・総務部長・産業観光部長・教育
部長

（３）課題解決に向けての総括
副市長・総務部長・産業観光部長・教育
部長

（１）第２次みどり市総合計画の進捗について
（２）第１次みどり市総合計画とどう変わるのか
（３）ぐんままちづくりビジョン みどり市アクションプロブラムとの連携をどのように図ってい
くのか

総務部長

（４）第２次みどり市総合計画を基にしたこれからのみどり市の展望について 市長

（１）基本計画の見直しと変更点について
①基本計画策定後の検証について
②基本計画策定後における住民との情報共有について
③ＰＤＣＡサイクルの状況について

（２）旧福岡中央小学校の現状について
①コロナ禍における旧福岡中央小学校の対応について
②住民への説明責任について

③土砂災害ハザードマップ等と公共施設との整合性について 危機管理監

（３）公共施設等総合管理計画の中長期的な考え方について
①デジタル化社会における世代間の考え方について

市長

②新庁舎建設及び大間々庁舎の総合福祉センター化について 総務部長

③公共施設と地域コミュニティーについて 市長

（１）人口の推移は 総務部長

（２）みどり市の一体感について
（３）今後もみどり市単独で行政運営は可能なのか

市長

（１）後期高齢者の実態は 保健福祉部長

（２）後期高齢者に対してみどり市独自の支援策を 市長

１．公共交通の利便性向上について

２．公共施設利用条件について

３．これからのみどり市について
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柴﨑　訓佳

１１月１６日受付
（14：50）

１．「公共施設等総合管理計画」の現状と課題につ
いて

総務部長
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大澤　映男

１１月１５日受付
（9：20）

１．みどり市の展望について

２．後期高齢者への支援について
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丹羽あゆみ

１１月１４日受付
（11：25）
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